

Recommandation des enseignants de Blanquefort pour la rentrée en 2018 : semaine de 4 jours

1. Sur une semaine de 4,5 jours :
difficile de faire travailler les enfants,
fatigabilité, manque de concentration, d'écoute
⇒ On doit donc alléger ou différer les activités pour TOUS les élèves, pas seulement pour ceux en difficulté
2. Problème d'absentéisme le mercredi matin (en particulier à Caychac)
3. La réforme n'a pas eu d'impact positif sur les enfants en difficulté
4. Intérêt du mercredi sans école :
Pour les enfants qui ne vont pas au centre de loisirs, la semaine de 4 jours permettra qu'ils se reposent (parents, grands-parents ...),
Pour les autres qui vont au centre, la semaine de 4 jours leur permettra d'avoir une vraie journée sans changement de référent (exclusivement les animateurs), sans changement de lieu (écoles puis centre pour certains), avec des contraintes moins fortes qu'une matinée scolaire
5. La semaine de 4 jours entraîne pour la plupart des enfants moins de temps en collectivité
6. A 4,5 jours, les après-midi sont courts ; gênant pour certaines sorties pédagogiques, les activités sportives
7. Pour les élèves nécessitant une prise en charge extérieure (rendez-vous de soins par exemple) : beaucoup plus de demandes sur temps scolaire avec l'organisation à 4,5 jours. En revenant à 4 jours, le mercredi matin redevient un temps disponible pour cela

Points importants quelle que soit l'organisation retenue à 4 jours ou 4,5 jours :

Pas d'allongement de la pause méridienne (pas plus de 1h30 comme maintenant)

Ne pas débiter les matinées à 8h30

Ne pas organiser de demi-journées différentes d'un jour à l'autre, privilégier la régularité des horaires scolaires